

生活のリズムを意識しよう！

8 年生の時とは異なり、授業、部活動、委員会活動など、あらゆるところで頑張ろうとしている姿が見られ、頼もしく感じます。初心忘れず、今のこの状態を継続していきましょう。

明日からゴールデンウィークが始まります。部活動などで忙しい日々を過ごす人も多いと思いますが、家庭での役割や学習のアドバイスを参考に学習への取り組みも頑張りましょう。また、連休後、規則正しい生活ができるように、生活のリズムを意識しながら生活しましょう。

作文紹介②～9 年生になって～

この決意を忘れずに 1 年間過ごしましょう。



「最高学年になって」

いよいよ風の強かった入学式から 2 年が過ぎ最高学年の 9 年生になりました。もう私たちよりも年が上の先輩はいません。私はまだ実感が湧かず毎朝登校したときに 3 階に行こうとしてしまうこともあります。新しいクラスに新入生、そして受験。今はまだ先の見えない新しい環境や心境に不安でいっぱいですが、大好きな仲間や頼もしい先生方と一緒に乗り越えていきたいです。

さて、そんな実感が湧かない私ですが、不安だけでなくワクワクもしています。もちろん受験生なので勉強に対しても進路に関して不安や焦りはあります。それでもこの人生で一度しかない中学生最後の年をそんな気持ちをずっと抱えたままだとすごくもったいなく感じるので、これからの行事や日々の生活を大切に楽しく過ごしたいと思っています。運動会に文化祭、修学旅行、そして受験、ゴールとして卒業式。とても意味のあるものにしたいです。

これまで板三中で過ごしてきた二年間を無駄にすることがないように、最高学年としての自覚をもち、後輩たちにとって憧れとなる先輩を目指して努力し、かつこの一年を最高の一年にして今までで一番の卒業式を迎えたいです。

「9 年生になって」

中学校の最高学年となり、受験勉強の生活もスタートしました。自分が受験生であるという意識をしっかりとっていきたくたいです。春休みが始まってからは、2 日に 1 回程度勉強するだけで終わってしまいました。9 学年としての生活が始まってからも実感がわかず、元々勉強習慣がなかったこと

ことから今も始められていません。志望校は軽く決まっているため、これから 1 日 30 分以上の自習時間をつくっていきたくたいです。好きな教科の復習から始め、苦手な教科も挑戦して、1 日の勉強時間の最低ラインを少しずつ増やしていきます。ものすごく飽き性なため、休憩も挟みながら続けていきたくたいです。また、夏休みが始まるまでには 7、8 年生の復習と苦手な英語の単語、文法を覚えることが大事だと思いました。そのために分からないところはそのままにせず、

友達、先生に聞く、ネットで調べるなどしてノートにまとめ、見直せるようにしていきます。



勉強の次に大切にしていきたいのは、人との関係を深めることです。クラス替えから新しいメンバーとの生活が始まりました。また、最上級生として下級生のお手本となれるようにしていきたいです。委員会も入っておらず、部活もでもなかなか関わることも少ないと思います。ですが、9年生が後輩を引っ張っていき、不安を少しでもなくしてあげるのは、緊張を和らげることに繋がると思いました。そのためには一人一人の協力が大事なので、自分にできることはやっていきたいです。

「最高学年になって」

私が9年生になって頑張りたいことは3つあります。1つめは勉強です。私は勉強があまり好きではありません。7年生の時は、テスト前だけ勉強していて知識が定着していなかったのが8年生では日々勉強するようになっていました。8年生の時はその日習ったことを復習するだけでしたが、9年生になると習ったことはもちろん、7、8年生の授業の内容、受験に向けての勉強がたくさんあります。私は、日々の勉強はもちろん、1つ1つの授業の内容をその授業で理解し、覚えるようにしていきたいです。また、余裕があるときは予習もしてより授業がわかるようにしていきたいと思いました。毎授業1つ1つをしっかりと受けていきたいです。

2つめは生活面です。忘れ物をするのは信頼にもつながるので、前日に持ち物を確認し、忘れ物をしないのはもちろん、提出物も期限をきちんと見て提出に間に合うようにしていきたいです。

3つめは部活動です。部活にいられるのも少しとなってきたので、悔いのないようにしていきたいです。また、後輩として7年生も新しく入ってくるので部活を辞めるまでは先輩として7、8年生を引っばられるようにしたいです。

私は日々の勉強はもちろん、一つ一つの授業をしっかりと受けること、忘れ物や提出物の期限をしっかりと守ること、悔いのないように部活動をやるようにしたいです。

「9年生になって」

私は最高学年になって自分だけではなく、後輩やみんなを支えられるようになりたいと思いました。

私が7年生の頃、前の赤学年の先輩方は何も分からない私に対し、勉強や部活での振る舞いについて教えてくれました。その時のこともあり、最近でも悩みを相談したり、話を聞いてもらっています。私はそんな先輩を見て、自分もそんな先輩になりたいと思うようになりました。自分にとって尊敬できる先輩が赤学年の先輩なら、私が緑学年にとって信頼できる尊敬する先輩になりたいと思いました。

そのために私は9年生になって勉学や委員会、実行委員を積極的に行おうと思いました。勉学では苦手教科をなくし、分からないことに対し、積極的に質問しに行こうと考え、また、委員会では私の憧れた先輩方のように皆や後輩を引っばっていけるような存在になりたいです。

実行委員でも今までの経験を生かして、自分一人のことだけでなく、多くの人を支えられるようにしていきたいです。

これらのことは、受験でも生かせると思うので、これからも積極的に物事に取り組んで、全てのことに一生懸命やっていきたいです。



9学年 GW 中の学習アドバイス一覧

教科	学習のアドバイス
国語	GW明けに漢字のテストがあるので、勉強をしておきましょう。 時間のあるときに読書することもオススメです！
数学	<ul style="list-style-type: none"> ワーク「数学3年の問題ノート」のに取り組んでみましょう。 特に乗法公式は因数分解につながるので、重点的にやっておくことをおすすめします。 「数学3年へのとびら」とバラプリントの①の1・2年の復習問題に取り組みましょう。 GW明けの5/9（金）に計算&復習テストを行うので高得点目指して頑張ってください！
社会	<ul style="list-style-type: none"> 「3年間の総整理問題集」をすすんで取り組みましょう。 (ただやるのではなく、「実力で解いてみる→分からないところを徹底的に復習する」この流れを意識して取り組むことをおすすめします)
理科	<ul style="list-style-type: none"> 教科書 P24 にある化学式を覚えましょう。 「3年間の総まとめ問題集」の1年生の範囲に取り組みましょう。
英語	<ul style="list-style-type: none"> 「3年間の英語ぎゅぎゅっと総まとめ」の問題に取り組んでみましょう。 P2~17と70~73(7、8年生の復習)の問題に取り組むことをおすすめします。 Unit 0、Unit 1 をプリントやノート、ワークを使って復習しておきましょう。 不規則動詞テストをGW明けに行うので原形・過去形・過去分詞を確認しておきましょう。

来週・再来週の予定

日付	朝の活動	給食	予 定
5(月)		×	こどもの日
6(火)		×	振替休日
7(水)	朝読書	○	部活動再登校 16:00~
8(木)	朝読書	○	
9(金)	朝読書	○	⑥カット 専門委員会
12(月)	朝読書	○	全校朝礼
13(火)	朝読書	○	
14(水)	朝読書	○	尿検 2次
15(木)	朝読書	○	ジャージ登校 内科検診 ⑥カット 部活動再登校 16:00~
16(金)	朝読書	○	

